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Aos dezesseis dias do mês de março do ano dois mil e nove, às dezenove horas, no 
Salão Paroquial da Igreja Matriz Nossa Senhora do Rosário, em Barão do Triunfo, deu-se início a 
SESSÃO ESPECIAL em Homenagem ao 17º Aniversário de Emancipação Política de Barão do 
Triunfo, a convite da Secretaria de Educação Municipal. Assumiu o comando da solenidade o 
Presidente do Legislativo Ivan Carlos Tejada Pecheco. Demais vereadores presentes: Abílio Silva 
de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos, Osmar 
Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. Ausente o Verador 
Ilo Wildfaier Lombardi. Autoridades que comporam a Mesa: Prefeito Municipal Odone 
Kloppemburg,  Vice-Prefeito Rui V.Spotti, Diretora da Escola Estadual J.J. de Andrade Maria 
Tanise rafaelli, Engenhiro Agrônomo da Emater Gladimir Ramos de Souza, Representante do 
CTG de Laçadores e Trovadores Hélio Garcia, Representante da Sociedade Cultural e Recreativa 
Cruzeiro Sheila Munchen Leal e Vice-Presidente da Comissão de Emancipação Leonido 
Kloppemburg. O PRESIDENTE IVAN saudou as pessoas presentes, as autoridades e relatou 
fatos da história de emancipação política de Barão do Triunfo. Após, foi apresentado através de 
slaids o resgate da história política de Barão do Triunfo, desde a emancipação, os primeiros 
administradores, os primeiros vereadores, bem como os Prefeitos, Vice-Prefeitos, Vereadores e 
Presidentes de Câmaras que tiveram passagem no Executivo e no Legislativo até o presente 
momento. Foi distribuído as autoridades presentes cópia em CD desta coletânea. O Presidente 
Ivan leu o ofício encaminhado ao Legislativo pelo Padre José, justificando sua ausência desta 
solenidade. Passou a palavra aos vereadores que dela quiserem fazer uso.  VEREADORA ROSA 
usou a palavra para saudar a todos, agradecendo a presença da comunidade, das autoridades. 
Referiu-se a história do Município, dizendo que tudo foi feito com trabalho e dedicação do 
Executivo, do Legislativo mostrando que um trabalho realizado em conjunto, leva ao crescimento. 
Parabenizou a coragem dos emancipacionistas, que enfrentaram e conquistaram a vitória de 
tornar Barão do Triunfo independente. Enfatizou sua alegria por ter feito parte dessa história, junto 
com os demais vereadores que por aqui também passaram e deixaram sua marca, em prol de 
nossa comunidade.  VEREADOR FERNANDO usou a palavra para parabenizar o Nosso 
Município pelos dezessete anos de independência que está completando hoje, graças a coragem 
e luta da Comissão de Emancipação e aos administradores que até hoje passaram pela Prefeitura 
e pela Câmara. Disse que é um dia de alegria e nada melhor que comemorar juntos, relembrando 
o que passou, assistidos pela comunidade presente. VEREADOR OSMAR usou a palavra para 
relembrar que há dezessete anos o sonho de emancipação era considerado por muitos uma 
loucura, que se tornou realidade, Barão do Triunfo conquistou sua independência, dizendo que ele 
sempre apoiou essa iniciativa, sendo um dos que também deu sua contribuição para a 
emancipação de nosso Município, um exemplo de que devemos sempre lutar pelos nossos ideais, 
por mais desacreditados que esteja. VEREADOR RENATO usou a palavra para elogiar a 
realização deste evento, em comemoração aos décimo sétimo aniversário de Barão do triunfo, 
com essa sessão solene, homenagens e apresentações de grupos locais. Enfatizou sua alegria 
por estar entre esses talentos locais duas sobrinhas suas, que estão fazendo parte de uma nova 
banda que está surgindo no Município, inclusive uma delas ganhou o primeiro lugar no Rodeio em 
Charqueadas com sua gaita ponto. VEREADOR JORGE usou a palavra para acrescentar que ele 
também ajudou no processo de emancipação, e hoje vimos que valeu a pena, Barão do Triunfo 
está se desenvolvendo, crescendo em maquinários, sistema informatizado, uma Câmara 
estruturada, para prestar um bom trabalho aos munícipes. Lembrou que ele trabalhou na 
Secretaria de Obras, hoje se encontra na Câmara de Vereadores e sempre trabalhou para o povo 
que lhe procurou em sua casa. Citou que a Câmara trabalha unida, não há adversários, e sim uma 
Câmara que dialoga antes das reuniões para fazer um bom trabalho para o público. Solicitou que 
o Prefeito compareça nas reunião da Câmara, assista de perto os trabalhos dos vereadores, os 
pronunciamentos, mesmo que seja uma crítica, mas certamente será construtiva. Parabenizou 
Barão do triunfo por essa data tão importante. VEREADOR ÁLVARO usou a palavra para dizer 
que hoje ele vereador, mas desde os doze anos já estava na política, gosta da política, e também 
participou de todas as reuniões políticas que teve até hoje para desenvolvimento do Município e 
continuará desta forma em prol de Barão do Triunfo. Orgulha-se do Município, de ser baronense, 
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de trabalhar para os munícipes. Parabenizou todas as pessoas corajosas que concorreram, que 
se elegeram e fizeram parte da história de Barão do Triunfo. VEREADOR ABÍLIO usou a palavra 
para elogiar a coletânea da história de Barão do triunfo, parabenizando o nosso Município por 
essa data. Agradeceu a Deus a oportunidade de estar aqui fazendo parte desta história, 
agradecendo o trabalho dos emancipacionistas, dos primeiros administradores e vereadores, 
desde o princípio até hoje, tendo orgulho da nossa comunidade, humilde, trabalhadora e 
perseverante. Tem orgulho de Barão do Triunfo, sua terra natal e quer que os nossos 
descendentes também se orgulhem de ser baronense. Seguindo, foi passada a palavra as 
autoridades. A DIRETORA DA ESCOLA ESTADUAL, PROFESSORA TANISE, usou a palavra 
para deixar uma mensagem a todos, dizendo que estamos hoje aprendendo uma lição, que um 
sonho que se sonha só é só um sonho, um sonho que se sonha juntos já é uma realidade. 
Lembrou que há muitos anos pessoas sonharam que Barão do Triunfo poderia ser dependente e 
hoje assim o somos. Por isso, solicitou que não deixemos de sonhar, de lutar pelos nosso ideais, 
de querer sempre mais para o bem de nossa população. A REPRESENTANTE DA SOCIEDADE, 
PROFESSORA SHEILA, para dizer que se orgulha de estar representado a referida entidade, que 
sempre esteve presente nas movimentações envolvendo Barão do Triunfo, abrigando os 
imigrantes na fundação de Barão do Triunfo, na formação do distrito, no plebiscito e continua até 
hoje apoiando todos os fatos municipais. Deixou um pedido: não deixem a nossa história para 
trás, divulguem os acontecimentos, os fatos, e continuem registrando os acontecimentos, que já 
estão sendo parte desta história. O VICE-PREFEITO RUI fez uso da palavra para dizer que é uma 
satisfação muito grande estarmos hoje comemorando dezessete anos de emancipação política, 
agradecendo os emancipacionistas e o povo que disse “sim” no plebiscito. Vendo o relato da 
história de nosso Município, que iniciou com pouco estrutura, tanto a Prefeitura como a Câmara, 
vê que apresentou grande desenvolvimento, pois estamos com uma estrutura bem melhor, com 
grande desenvolvimento. Agradeceu a todas as pessoas que fizeram parte da Administração, 
Executivo e Legislativo, nestes dezessete anos, lembrando que ele fez parte da Câmara, hoje está 
junto ao Executivo, colocando seu trabalho sempre voltado para desenvolvimento de Barão do 
Triunfo. O PREFEITO ODONE usou a palavra para saudar as autoridades e a comunidade 
presentes. Parabenizou a Secretária Silvia pela brilhante iniciativa de realizar esse evento, em 
comemoração ao aniversário de Barão do Triunfo. Relatou que uma Comissão acreditou que 
poderia emancipar Barão do Triunfo, a comunidade disse sim e em vinte de março mil novecentos 
e noventa e dois isso se tornou realidade. Disse que hoje Barão do triunfo tem uma arrecadação 
de mais de oitocentos mil reais por mês, muitas famílias sobrevivem dali, funcionários Municipais. 
Lembrou que o início não foi fácil, lembrando que ele, primeiro presidente da Câmara, junto com o 
primeiro prefeito preocupavam-se como iriam instalar a Prefeitura, a Câmara, sem estrutura, mas 
enfrentaram a batalha e estão hoje aqui com visto desenvolvimento. Disse que uma Prefeitura não 
funciona só com o Prefeito, e sim com todos os funcionários, que dali se sustentam e trabalham 
para que as coisas aconteçam. Solicitou que os funcionários respeitem o Município, orgulhem-se 
de serem baronenses e, se não gostarem do Barão, vão para outros município. Frisou que ele se 
orgulha do município que vive, um município bom, do qual ele se orgulha de ser Prefeito, 
agradecendo a população baronense, mentora de nossa arrecadação, com a qual Barão do 
Triunfo sobrevive, fruto dos contribuintes, do trabalho dos munícipes. Pediu que Deus abençoasse 
a Administração, os funcionários, a comunidade, enfim, a todos os baronenses e o nosso 
Município pela graça de completar dezessete anos de emancipação política. O PRESIDENTE 
IVAN usou este espaço para solicitar que todos se orgulhem de ser baronenses, não esperem 
tudo do Prefeito, dos vereadores e sim destes com a união de todos, pois cada um de nós 
devemos dar uma parcela de colaboração, carregar em nosso peito a bandeira  de nosso 
Município.  Aproveito a presença da Banda Municipal, dos talentos locais, pessoas com talentos 
musicais em nossa Terra, para que seja criado o Hino para o nosso Município, para carregá-lo em 
nosso peito junto com a Bandeira. Para finalizar, o Presidenteconvidou a todos para cantarem o 
Hino Riograndense, acompanhados pela cantora Daniela epelo Tecladista Leandro, encerrando 
esta solenidade. 
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Barão do Triunfo, 16 de março de 2009. 

 

ALVARO DUARTE DA SILVA         IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 

1º Secretário                                       Presidente 

 


